

Une place importante pour un jeune cubain au 1er Open européen à distance de Poomsae



La Havane, 11 mai, (RHC).- Un jeune cubain, Darío Navarro, 17 ans, a eu un résultat remarquable au 1er Open européen à distance de Poomsae, une modalité de taekwondo.

Environ mille 200 sportifs de 75 pays ont participé à ce tournoi. Un tribunal international a évalué les démonstrations pendant plusieurs journées de travail.

Darío Navarro a occupé la cinquième place de ce tournoi à distance. La différence avec les sportifs qui ont eu droit au podium virtuel a été de millièmes. Le premier Jui Tse Yu de Taipei de Chine a remporté 7 680 points. Le Russe Sergueï Vinnikov a terminé second avec 7 620 points. L'Indonésien Mohammed Rizar a remporté la troisième place avec 7 520 et le Cubain, 7 465 points.

« Il s'agit d'une cinquième place qui remplit de fierté tous ceux qui aiment ce sport » a déclaré à www.jit.cu Ivan Fernández, président de la Fédération cubaine de Taekwondo.

Il a également misé sur les grandes chances qu'a Darío Navarro de décrocher une médaille aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes prévus à Panama en 2022.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/222342-une-place-importante-pour-un-jeune-cubain-au-1er-open-europeen-a-distance-de-poomsae>



Radio Habana Cuba